

Check out the new book: *History of the Business Development Bank of Canada: The FBDB period (1975-1995)*

We are pleased to announce the publication of the *History of the Business Development Bank of Canada: The FBDB Period (1975-1995)*. This book covers 20 years of our history, more specifically the Federal Business Development Bank era, between 1975 and 1995.

Written by Donald Layne, a former BDC employee, this book is about the difficult decisions, hard work, innovation and team work that contributed to shaping BDC. The book contains useful insights that will help us understand where we come from and how we got to where we are today.

But most importantly, this book is about the people who worked and still work at Canada's business development bank and about their dedication to the success of business owners.

The History of the Business Development Bank of Canada: The FBDB Period follows *IDB: A History of Canada's Industrial Development Bank*, written by E. Ritchie Clark, that covered the Industrial Development Bank period, between 1944 and 1975.

Check it out today!

- The *History of the Business Development Bank of Canada: The FBDB Period* is available in electronic format on BDC.ca, in [PDF](#) and in [ePub](#) (mobile).
- A limited number of free printed copies are available on a first-come, first-served basis. To obtain a printed copy, please send a request including your mailing address to Vicky Muccitelli (vicky.muccitelli@bdc.ca).

>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>

Nouveau livre à découvrir : *Histoire de la Banque de développement du Canada – La période BFD (1975-1995)*

Nous avons le plaisir d'annoncer la publication du livre *Histoire de la Banque de développement du Canada – La période BFD (1975-1995)*, qui retrace 20 ans de notre histoire à l'époque où nous étions connus sous le nom de Banque fédérale de développement.

Dans cet ouvrage écrit par Donald Layne, un ancien employé de la Banque, il est question de décisions difficiles, de travail acharné, d'innovations et de travail d'équipe qui, ensemble, ont contribué à façonner BDC. Les précieux renseignements qui s'y trouvent nous aident à comprendre d'où nous venons et comment nous sommes arrivés où nous en sommes aujourd'hui.

Toutefois, ce livre porte avant tout sur les employés qui ont travaillé et qui travaillent toujours à la Banque et sur l'engagement exceptionnel dont ils ont toujours fait preuve envers la réussite des propriétaires d'entreprises.

Histoire de la Banque de développement du Canada – La période BFD est la suite de l'ouvrage *Histoire de la Banque d'expansion industrielle du Canada* d'E. Ritchie Clark, qui traite de la période de 1944 à 1975, soit celle de la Banque d'expansion industrielle.

Jetez-y un œil dès aujourd'hui!

- Le livre *Histoire de la Banque de développement du Canada – La période BFD* est offert sur BDC.ca en format [PDF](#) et [ePub](#) (version adaptée pour les appareils mobiles).
- Un nombre limité de copies papier gratuites sont offertes selon le principe du premier arrivé, premier servi. Pour en obtenir une, veuillez faire parvenir une demande à Vicky Muccitelli (vicky.muccitelli@bdc.ca) en prenant soin d'indiquer votre adresse.